



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>5 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>128 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>00632</b>             |
| Prix       | <b>780 000 €</b>         |

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Dans le quartier prisé de Boulouris, charmante villa sur terrain avec piscine. La villa est composée en rez-de-jardin, d'un vaste séjour avec accès sur la terrasse et belle orientation Sud, une cuisine indépendante, une suite parentale avec sa salle d'eau et son WC, deux chambres, une salle de bains, un WC indépendant. A l'étage, vous trouverez une vaste suite parentale avec salle de bains, dressing, terrasse offrant une vue dégagée jusqu'à la mer. Les agences Millésime Immobilier vous proposent ce bien équipé du double vitrage et complété par un garage. Honoraires vendeur.

*In the popular Boulouris district, charming villa on land with swimming pool. The villa is composed on the garden level, of a large living room with access to the terrace and beautiful south orientation, an independent kitchen, a master suite with its shower room and toilet, two bedrooms, a bathroom, a separate toilet. Upstairs, you will find a large master suite with bathroom, dressing room, terrace offering a clear view to the sea. The Millésime Immobilier agencies offer you this property completed by a garage. Seller fees.*

## **MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS**

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

